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标 题 关于加强对生鲜店长效管理的建议

代表姓名 邓同胜

案 由：

目前市场生鲜销售全面放开，有很多生鲜小店、门点逐步在生活小区周边经

营，方便了小区居民的日常饮食生活，但也存在食品安全和供需的矛盾问题。一是

居民在购买生鲜时出现了短斤少两的现象，时而发生矛盾；二是在生鲜销售时，有

些生鲜没有检疫凭证和蔬菜药检报告；三是有些生鲜店没有三防工作，卫生条件很

差，存在检疫不完善就进行销售的一些食品安全隐患问题。

建 议：

对小生鲜店的菜品依法依规进行检疫，出检疫报告，告知居民；对小生鲜店

的三防进行彻底整改，达到食品安全销售标准；对不整改的小生鲜店进行长效监督

整改，或者停业整改。从而消除一些生鲜销售中产生的食品安全隐患问题，减少供

需矛盾，建立一个食全食美食安全的生鲜供应体系。


